

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

A. Kesimpulan

Dari hasil penelitian dan pembahasan dapat disimpulkan bahwa :

1. Metode SCM sangat baik untuk diterapkan dalam perusahaan, karena metode SCM lebih efektif untuk digunakan, hal ini dapat dilihat dari semakin lancarnya aliran produk untuk saluran distribusi dari supplier sampai ke tangan consumer.
2. Metode SCM dapat mengidentifikasi pengelolaan aliran produk untuk saluran distribusi pada perusahaan Garment Nissas. Hal ini dapat dilihat dari keterkaitan antara aliran produk yang dimulai dari supplier sampai ke tangan customer. Supplier di sini adalah penyedia bahan baku untuk proses produksi. Proses penyediaan bahan baku diperoleh dari berbagai daerah kemudian dilanjutkan dengan proses manufaktur yang merupakan proses produksi dari pembuatan sampai dengan finishing/penyelesaian akhir dari pembuatan produk tersebut, dan barang yang sudah dihasilkan manufaktur disalurkan kepada konsumen melalui distributor. Distributor di sini merupakan bagian atau orang dalam perusahaan yang berhubungan dengan pengecer dan konsumen. Dari distributor barang atau produk tersebut disampaikan ke retailer. Retailer di sini sangat penting sekali, sebab dengan adanya retailer konsumen dapat mengetahui produk-produk yang dikeluarkan oleh perusahaan dengan cepat disamping untuk memasarkan

produknya. Setelah retailer aliran produk untuk saluran distribusi yang terakhir adalah customer yang merupakan target perusahaan untuk memasarkan produknya dan consumer sebagai pemakai akhir dari barang yang diproduksi oleh perusahaan.

B. Saran

Sehubungan dengan permasalahan yang ada, maka saran yang disampaikan adalah :

1. Sebaiknya perusahaan melakukan metode SCM, sebab metode ini lebih efektif dan lebih sesuai untuk diterapkan dalam perusahaan, karena dengan penerapan metode ini perusahaan dapat melihat aliran produk dengan tepat mulai dari supplier sampai berada di tangan konsumen.
2. Dalam penerapan metode SCM sebaiknya perusahaan melihat terlebih dahulu kondisi perusahaannya.